

ちば市政だより 2026

# Chiba



17年ぶりのJ1の舞台で  
ともに挑もう!



©JEFUNITED



千葉開府900年  
千の葉に 時を刻んで 900年

千葉開府900年  
(2026年6月1日)まで

100  
日

Contents

- 2面 千葉開府900年 今月のイチオシ
- 3面 千葉市民芸術祭
- 18面 食のブランド「千」認定品を紹介
- 20面 区版
- 《同時配布》ちば市議会だより

千葉市データ

2026年1月1日時点  
人 口 987,583人 世帯数 484,154世帯  
詳しくは、[千葉市の人口](#)

市長メッセージ (第49号)

神谷 俊一



ジェフユナイテッド千葉のJ1復帰、誠におめでとうございます。昇格の瞬間、長年クラブを支えてきたサポーターをはじめ、多くの市民の皆さんと感動を分かち合うことができました。今月開幕する「明治安田J1百年構想リーグ」では、千葉開府900年をあしらった特別なユニフォームに身を包んだ選手たちが、新たな舞台へ挑みます。ジェフが、再びJ1の舞台で躍動する姿は、私たちに勇気と誇りを与えてくれることでしょう【2面】。

今年、千葉市は開府900年の節目を迎え、年間を通じて記念事業を行います。900年の歩みは、先人の挑戦と選択の積み重ねです。そのバトンを受け取った私たちは、次の世代へと地域をつないでいく担い手です。千葉の未来をともに考え、確かな一步を踏み出す1年にしていきましょう【2面】。

寒い時期は運動不足になりがちですが、私自身もサイクリングなどで体を動かすよう心がけています。1日10分多く体を動かす「+10 (プラス・テン)」は、通勤や家事の合間に気軽にでき、生活習慣病のリスクを減らせます。ご自身の生活に合った運動習慣を始めてみませんか【10面】。

千年先に残していきたい食文化を認定する食のブランド「千」に、新たに12品が加わりました。身近な地域産品には、見過ごされがちな魅力や物語があります。今月中旬には、これまでの認定品が一堂に会する販売会を開催します。生産者こだわりに触れ、千葉市の食の魅力を「知り、味わい、応援する」ひとときをお楽しみください。きっと新たな発見があるはずです【18面】。